

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur hanya kepada Tuhan Yesus Kristus yang sungguh baik karena atas segala berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi berjudul “**Penentuan Struktur Yang Paling Stabil Dari Senyawa Turunan Benzamida Menggunakan *Density Functional Theory (DFT)***”, disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains di Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada beberapa pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada :

1. Bapak Dr. Asep Wahyu Nugraha, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan dan motivasi kepada penulis mulai dari awal penyusunan proposal hingga skripsi ini dapat terselesaikan
2. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Destria Roza, M.Si, Bapak Dr, Muhammad Yusuf, M.Si, dan bapak Moondra Zubir, Ph.D, selaku dosen penguji yang memberikan arahan, masukan dan motivasi demi perbaikan skripsi ini.
3. Terimakasih juga kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, MS. pembimbing akademik (PA) dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis selama perkuliahan.
4. Teristimewa terimakasih kepada orangtua penulis yang sangat penulis banggakan serta penulis sayangi, Ayah Jarmudin Sinaga, dan Ibunda Rentina Saragih terimakasih atas kerja keras, do'a, motivasi, nasehat, dukungan serta kasih sayang yang tidak terhingga yang diberikan kepada penulis. Terimakasih juga kepada Kakak Oce Lyra Sinaga, Abang Boni Jovi Saragih, Abang Jhon Frenly Sinaga, Abang Rio Christian Sinaga dan Pudan Arinda Agnes Sinaga yang selalu mengingatkan, memotivasi serta

mendo'akan penulis dari mulai perkuliahan hingga menyelesaikan penulisan skripsi ini.

5. Seluruh pihak yang telah ikut membantu untuk terselesaikannya skripsi ini. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa skripsi ini masih ada kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk ini penulis menerima kritik dan saran yang bersifat membangun guna menyempurnakan skripsi ini. Semoga penelitian ini bermanfaat bagi pembangunan ilmu pengetahuan dan teknologi serta menambah wawasan bagi pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, 02 Juni 2021

Penulis,

Cinthia Uly Hotnami Sinaga

THE
Character Building
UNIVERSITY